

Fecha de entrega 14 de
noviembre del 2023



MI UNIVERSIDAD

NOMBRE: Luis Antonio Alfaro Pérez

Docente: Yaneth Del Rocío Espinosa Espinosa

Instrumentos financieros derivados

MAPA CONCEPTUAL

Lic. En contaduría pública y finanzas

7 cuatrimestre

El riesgo de los mercados financieros

El sistema financiero desempeña un papel central en el funcionamiento y desarrollo de la economía.

Pilares de sistema financiero mexicano

1. El banco de México
2. La secretaria de hacienda y crédito público.

Banxico es un organismo autónomo y su finalidad es proveer de moneda nacional a la economía del país.

La SHCP es una dependencia perteneciente al gobierno federal y es la encargada de planear el Sistema Financiero Mexicano.

El banco de México es el central y es autónomo porque se maneja por sí mismo en sus funciones.

La SHCP

Tiene como misión, dirigir y controlar la política del gobierno federal en materia financiera, fiscal, de gasto entre otros.

Proyecta y coordina la planeación y el desarrollo con la participación de grupos interesados

También calcula los ingresos de la federación y de las entidades para estatales considerándolas necesidades del gasto público.

La **consar** es un órgano desconcentrado de la **SHCP** encargado de coordinar los sistemas para el retiro.

Mercados financieros y funciones

Los mercados financieros son aquellos en los que intercambian activos con el propósito principal de movilizar dinero a través del tiempo.

El famoso forex, es uno de los mercados más importantes en el mundo este mercado dicta pautas para el intercambio de divisas y el comercio internacional.

Características de los mercados financieros es que tienen amplitud, profundidad, libertad, flexibilidad y transparencia.

Instrumentos o activos financieros

Son instrumentos en donde el precio o el valor estará en función de una variable o más variables relacionadas con el activo en cuestión.

Activos financieros para negociar

Se considera un activo al préstamo et., posee para negociar cuando se origine algo y se necesite de la venta

Para el que emite un activo, representa una obligación, o sea, un compromiso de remunerar el dinero recibido de alguna u otra forma y de devolver o esa cantidad recibida.

Definición y tipos de riesgos de mercados

Riesgos de tipo de interés: surgen como consecuencia de la exposición al movimiento en las curvas de interés

Riesgo de renta: surge con los movimientos en los precios de las acciones

Riesgo por el tipo de cambio: se produce por el movimiento en los tipos de cambio de las divisas

Riesgo de spread de crédito: El spread de crédito es un indicador de mercado de la calidad crediticia de un emisor.

Bibliografía Básica Y Complementaria:

Saez del castillo Antonio. (2012). Mercados financieros. Editorial S.L. DYKINSON.

Antonio Trujillo Ponce. (2004). Manual de mercados financieros. Tax Editores.

Jhon C. Hull. (2014). Mercados de futuros y opciones. PEARSON.

Guillermo Camou Hernández. (2019). Derivados y más. Tax Editores.

Jhon C. Hull. (2013) Introducción a mercados y futuros. PEARSON.

Diaz Mondragon Manuel (2017) Sistema financiero mexicano. TRILLAS